

# Ein Koffer voller Reiselust

## Mit Käckel-Reisen ans Meer und in die Berge

Mit den ersten Sonnenstrahlen des Frühlings steigt auch wieder das Reisefieber. Wie gut, dass Käckel-Reisen in seinem aktuellen Katalog eine Auswahl der schönsten Ziele vorbereitet hat, aus denen man sich gerne auch mehr als eine Reise aussuchen darf.

Wie wäre es zum Beispiel mit einem Blütenmeer für die Sinne? Dieses können die Urlauber beim Frühlingserwachen in Südtirol erleben, wenn sich die Landschaft in einen Traum aus weiß-rosa-farbenen Apfelblüten verwandelt. Die Reise findet über den Tag der Arbeit statt (30.04.–05.05.24) und beinhaltet auch einen Besuch des Apfelblütenfestes.

Eine Reise für den kleinen Reisehunger zwischendurch ist die Minikreuzfahrt durch Schweden (07. – 09.05.24). Auf der Ostseespritztour mit der TT-Line kann man abschalten und die Ostsee genießen.

Oder soll es doch lieber ein wenig mehr Schweden sein? Die Kreuzfahrt durch die Schären beschert einen schwedischen Inselzauber, der mit traumhaften Bilderbuchlandschaften, pulsie-

rende Metropolen und mehr punkten kann (19. – 26.06.24).

Und weil es an der Ostsee so schön ist, geht es auch über Fronleichnam (30.05. – 02.06.24) noch einmal dorthin. Die Sonneninsel Usedom und der Kur- und Badeort Swinemünde versprechen eine entspannte Auszeit.

Über Pfingsten bietet sich eine wunderbare Gelegenheit, das kaiserliche Salzkammergut zu besuchen, wo sich Österreich von seiner schönsten Seite zeigt (16. – 19.05.24).

Friesisch herb und so gemütlich. Die berühmte Ferieninsel Sylt mit ihren herrlichen Sanddünen und ihren exklusiven Badeorten hat einen ebenso großen Charme wie die Hallig Hooge inmitten des Wattenmeers (23. – 26.05.2024).

Deutschlands höchster Berg ruft. Käckel bietet die Faszination Zugspitze (30.05. – 02.06.24). Eine Mischung aus Natur, Landschaft, Unterhaltung und natürlich zünftiger Musik versprechen schon heute eine schöne Zeit in den Bergen.

Norwegen und die Zauberberwelt der Fjorde kann man nicht beschreiben, man muss sie einfach erlebt haben. Die Reise in das atemberaubende Land der großen Gegensätze mit all seinen Schönheiten und Facetten findet vom 10. bis 15. Juli 2024 statt.

So viele schöne Ziele und so wenig Zeit? Für eine kleine Auszeit zwischendurch hat Käckel-Reisen eine schöne Auswahl von Tagesfahrten im Programm.

Weitere Informationen unter » [kaeckel.de](http://kaeckel.de)



**Faszinierende Bergwelt:** In den komfortablen Reisebussen von Käckel-Reisen kann man sich ganz auf die wunderschöne Landschaft konzentrieren.

FOTO: KÄCKEL-REISEN / REPRO: GITTA HOFFMANN